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2020-2021赛季CBA联赛进入紧张刺激的季后赛阶段，

场外的一条花边新闻却不合时宜地抢了比赛的风头。在辽宁
男篮与浙江广厦的比赛前，有网友在某社交论坛上晒出了各
项“铁证”，所有证据均指向辽宁男篮主教练杨鸣疑似存在出
轨的行为，一时间引起了网友的热议，甚至登上了微博的实
时热搜榜单。 本版撰稿 本报记者 薛思佳

为了证实自己所言非虚，网友将
杨鸣和该女子两人所拥有的同款衣饰
等进行了对比。从照片中的车辆内饰
中不难发现，杨鸣似乎和女子驾驶同
一辆汽车，而该女子还在社交媒体上
发布过一张与某男子的亲密照片，而
杨鸣恰巧有一件同样款式的T恤。为了
进一步证实该男子是杨鸣本人，网友
还特意圈出了男子手臂上的一颗痣，
与杨鸣手臂上的痣的位置进行对比。

除此之外，杨鸣在知名脱口秀节
目《吐槽大会》上所身穿的衣服，同样
被网友扒出是该女子的同款，甚至有

细心的网友发现杨鸣在日常生活中所
佩戴的红绳手链，与该女子在社交媒
体上所晒出的一致。无独有偶的是，除
了撞衫之外，杨鸣和该女子在部分行
程上也保持了惊人的一致。有网友发
现在杨鸣于2月7日在上海参加活动的
同时，女子同样在社交媒体上晒出了
在上海打卡的照片。与此同时，这位女
子还参加了今年的CBA全明星赛以及
2019年杨鸣的退役仪式，不禁让人产
生了怀疑。值得一提的是，目前疑似第
三者的两个微博账号都已经进行了销
号处理。

随着《吐槽大会》在体育圈的走
红，身为主角之一的杨鸣凭借着出众
的颜值成功破圈，甚至被誉为中国篮
球运动员颜值方面的“天花板”，而他
之前参加其他综艺节目的镜头也被热
心网友剪辑成片段，在社交媒体上得
到了一定数量的转载。
事实上，作为辽宁男篮的功勋队

长以及现役主教练，杨鸣职业生涯有
关场外的花边新闻寥寥，感情方面更
是相当低调。据国内媒体报道，杨鸣早
年曾经与艺术体操运动员窦宝宝有过
一段恋情，但最终两人并没有走到最
后。2013年，杨鸣与女友唐佳良低调成
婚，后者为其生育了一儿一女，凑成
“好”字。近年来，杨鸣在社交媒体上经

常会晒出自己和儿女的合照，但很少
和妻子一起秀恩爱。对于妻子在身后
的默默付出和支持，杨鸣曾经在接受
采访时表示自己充满感激，“这么多年
来，妻子一直在背后默默支持我，她照
顾着这个家，非常辛苦，我很感谢她。”
针对这一突如其来的新闻，杨鸣

通过个人工作室发布了一则律师声
明，表示不实信息及言论严重影响了
杨鸣先生本人及家人的工作和生活，
严厉谴责相关不实信息及言论的发布
者，坚决抵制一切针对杨鸣先生的不
实言论，并且严正警告相关不实信息
及言论的发布者，即刻删除相关不实
信息，并承担赔礼道歉、赔偿损失等相
关侵权法律责任。

在辽宁男篮征战季后赛的关键时
刻，将如此重磅的消息放出，不禁让圈
内人士将此事与扰乱军心扯上关系。
随着广东男篮的外援马尚·布鲁克斯
因为跟腱断裂，赛季报销，兵强马壮的
辽宁男篮成为了本赛季的夺冠大热。
在杨鸣的带领下，以冠军为目标的辽
宁男篮在八进四的比赛中，完成逆转，
以105比98战胜浙江广厦，晋级四强，
“这种赛制却是对排名靠前的球队压
力很大，从赛程来讲，我们一下子歇了

七天，比赛的连贯性不是很好。尤其是
上半场，大家找状态很慢，而且广厦真
的很有特点，给我们带来了很大的压
力。所幸的是我们挺住了，虽然一度落
后8分，但是下半场球队找到了节奏，
所有上场的球员都展现出了自己的潜
能。所以，这是一场很好的团队胜利。”
对于辽宁男篮而言，本赛季在将旅

美小将张镇麟提拔至一队的同时，还接
连引进了朱荣振、付豪、弗格和泰勒等
球员，填补了以往球队锋线以及轮换阵

容上的短板和空缺，被外界视为夺冠大
热，而在对阵浙江广厦的比赛中，这些
新赛季加盟球队的球员也展现出了自
己的价值，“今年填补了一些新球员，给
球队帮助很大。每一个能够加盟辽宁队
的球员，都会给辽宁的带来巨大的帮
助。人多不是坏事，打球人越多，到最后
的比赛效果也就越好。”杨鸣说道，“最
重要的，还是如何把这些球员捏合在一
起。所有球员都很积极地融入，所有上
场球员都在拼。”

跨过浙江广厦这道坎，站在辽宁
男篮面前的，是另一支浙江球队———
由刘维伟执掌的浙江稠州。作为功勋
教练蒋兴权提拔和培养的两名年轻主
帅，杨鸣和刘维伟之间的斗法被外界
视为这组对决的看点之一。在本赛季
重返辽宁男篮之前，蒋兴权在过去三
年时间内一直辅佐刘维伟，帮助其培
养了包括吴前、陆文博、程帅澎等一批
国内球员。
在外界将广东男篮和北京男篮视

为季后赛最大“冤家”的同时，辽宁男
篮和浙江稠州同样是连续两个赛季在
季后赛碰面。在上赛季的季后赛第二
轮比赛中，辽宁男篮以127比123险胜
对手，晋级四强。今时不同往日，彼时
辽宁男篮的主教练还不是杨鸣，同时
两支球队都在休赛期进行了人员上的

调整，而队史上第一次晋级四强的浙
江稠州自然希望完成“复仇”，“浙江队
没进过前四。无论遇到多少困难，我们
都有信心，大家准备得很充分，队员都
很敢打，每个人都敢于承担责任。感谢
队员的长期刻苦训练，对他们的要求
很苛刻，很开心能够取得历史性突
破。”刘维伟说道。
在常规赛的两次交手中，杨鸣和

辽宁男篮都笑到了最后，但在三战两
胜的半决赛中，士气正旺的刘维伟和
浙江稠州显然不会轻松让辽宁男篮站
到总决赛的舞台，“辽宁是夺冠热门，
配置比我们强很多。双方都比较熟悉
了，认真准备和针对性布置，结果全力
去争取，大家不能背太多包袱，去年惜
败于辽宁，如今希望给球迷奉献更精
彩的比赛。”

近日，有关CBA联赛常规赛MVP
奖项的讨论成为了热点话题，而随着
辽宁男篮与浙江稠州在半决赛的聚
首，郭艾伦与吴前之间的较量一时间
成为了这组对决的最大看点，甚至被
外界视为最终的胜负手。
在去年季后赛的交手中，吴前命

中九记三分，全场拿下48分，郭艾伦则
拿下35分，两人在球场上的针锋相对
一时间被传为佳话，如今再度交手，双
方所处的境遇已然有些不同。作为浙
江稠州历史上的第一名MVP得主，吴
前在对阵青岛男篮的比赛中拿到36分
和12个助攻，在帮助球队历史性杀入
四强的同时，成为了CBA联赛近12年
来首位做到单场30分和10个助攻的国
内球员，“挺激动的，但比赛还没有结
束，大家还是要沉下心来准备下一场
比赛。”吴前说道，“MVP是对自己整个
赛季的认可，对我信心方面有很大的
提升。”
与吴前相比，郭艾伦在对阵浙江

广厦的比赛中显得有些挣扎。在带有
嘲讽意味的“郭一分”的叫喊声干扰
下，郭艾伦全场仅仅拿到了14分和四
次助攻。虽然队友弗格在其接受采访
时，特意跑到镜头前冲着他大喊
“MVP”，但郭艾伦字里行间似乎依旧
对这次评选心存芥蒂，“我不是MVP，
我证明自己干嘛？我不需要证明自己，
我只需要打出自己的篮球就好了。”郭
艾伦说道，“我从今以后都不会去证明
自己，我球打得也就那么回事儿，打得
不怎么好，有啥好证明的，证明我比别
人好吗？不用了，我就是打得没别人
好。”

在提到对半决赛的期待时，郭艾
伦仅仅用了简单的两个字“没有”进行
回应，而吴前则表示希望球队不要怯
战，“就是把自己特点打出来，把冲击
力打出来，才能有机会战胜对手。辽宁
男篮是一支传统强队，也非常有经验，
但我们不能失去信心，还是要冲击对
手。”

撞衫、撞行程只是偶然？

网曝出轨 杨鸣能全身而退吗

杨鸣工作室发布严正声明

不受传闻影响 率辽宁队闯入四强

杨鸣在车内的一张照片，可以清楚地看到座位上放着

一个小黄鸭，而且这个女孩也曾在这辆带小黄鸭的车内发

过自拍

情人节第二天，在女生晒出的照片中，有两只胳膊都戴

着红绳。 巧合的是，那段时间杨鸣的合影中，手腕上同样戴

着红色的绳子

师兄弟聚首
杨鸣斗法刘维伟

两大MVP迎来对决

杨鸣在前天的比赛中不受场外因素干扰，率领辽宁男篮晋级四强


